

Pressemitteilung der TangoBrücke für Konzerte am:

Freitag, 06. Mai 2016 *und*

Samstag, 07. Mai 2016 – jeweils um 20:00 Uhr

TangoBrücke, Konzert- und Kulturhaus

Lange Brücke 1 / 37574 Einbeck // Tel: 0 55 61 / 79 39 58 - 0

Pressebild in der Anlage der Presse-eMail

Online-Ankündigung dieses Konzertes: <http://www.tangobruেকে.de/tango-argentino.html>

Tango pur – drei Tangokonzerten, Milongas und Workshops

Tangofestivalito „Im wunderschönen Monat Mai“ in der TangoBrücke

Am Wochenende vom 6. bis zum 8. Mai dreht sich im Einbecker Konzert- und Kulturhaus TangoBrücke alles um den TangoArgentino. Mit drei Konzerten, vier Milongas – sprich Tangotanzveranstaltungen – und verschiedenen Tango-Workshops kann man dem authentischen Tango vom Rio de la Plata als Konzertbesucher, Tänzer oder neugieriger Zuschauer in den Milongas auf ganz verschiedene Weise begegnen. Im Rahmen des Tangofestivalitos „Im wunderschönen Monat Mai“ wird die TangoBrücke am Freitag, 06. Mai um 20:00 Uhr und am Samstag, 07. Mai, um 19:00 Uhr jeweils ihre Pforten zu den Abendkonzerten öffnet.



Konzert mit Tangoduo Ranas bildet den Auftakt: Den Auftakt zum Festivalito bildet das Konzert des legendären Tangoduos Ranas mit Leandro Schnaider (Bandoneón) und Pablo Schiaffino (Klavier) am Freitag, 6. Mai um 20:00 Uhr. Die beiden Porteños werden bereits im neunten Jahr in Folge authentisch packende Tangomusik nach Einbeck bringen. Auch in diesem Jahr warten die beiden Musiker wieder mit neuen eigenen und traditionellen Titeln im Programm auf. Das bekannte *Libertango* von Astor Piazzolla und weitere eindrucksvolle Stücke des berühmten Komponisten bilden in der Interpretation von Ranas Jahr für Jahr wieder musikalische Sternstunden in der TangoBrücke. Nach dem Konzert folgt die Auftaktmilonga für Tangotänzer und jene, die die Tangotänzer auch gerne zunächst einfach nur beobachten möchten.

Erste 5Eck-Milonga: Am Samstag steht am Nachmittag die erste „5Eck-Milonga“ auf dem Festival-Programm: Fünf wunderschöne Fachwerkstädte in Südniedersachsen wachsen in vielfältiger Weise zusammen, Interessensgruppen vernetzten sich über Stadtgrenzen hinweg und schon entsteht eine neue Identität für unsere Region. Tango heißt sich finden, verbinden, gemeinsam für eine Zeit das Leben spüren. Mit Tangofreunden aus Hann. Münden, Northeim, Osterode und Duderstadt wurde eine spannende Milongareihe durch die schönen 5Eck-Fachwerkstädte vorbereitet. Die erste Milonga – sprich Tangotanzveranstaltung – der Reihe „Tango im 5Eck“ wird im Rahmen des Tangofestivalitos am Samstag, 07. Mai, von 14.00 bis 17:00 Uhr in der TangoBrücke stattfinden. Dazu wird es Livemusik des Trios Tango Pasional mit dem argentinischen Sänger Carlos Roulet, der aus Polen stammenden Sängerin Anna Cecylia Palupski und dem Argentinischen Gitarristen Marcos Goncalves da Rocha zum Tanzen und zum Zuhören geben. Für alle, die sich noch nicht auf einer Milonga zu tanzen trauen, werden am Samstagnachmittag Tango-Workshops mit Olaf Doil und Yvonne Werner Mees aus Hannover angeboten.

Am Samstagabend folgt bereits um 19:00 Uhr das Konzert des Duo German Doncel (Gitarre) und Ana Paula Turica (Gesang) aus Buenos Aires. Ihr Repertoire ist so weit wie das Land, aus dem sie kommen. Für jede Region können sie traditionelle Songs in wunderbar gefühlvoller Weise vortragen. Auf ihren weiten Reisen durch alle Regionen Argentiniens haben sie viele verschiedene musikalische Schätze gesammelt. Die beiden Musiker haben bereits 2015 in der TangoBrücke die Herzen des Publikums im Sturm erobert. Diesem authentischen Tangokonzert schließt sich die nächtliche Abschlussmilonga des Tangofestivalitos an.

Der Eintritt zu den Konzerten und Milongas wird wie stets in der TangoBrücke freiwillig sein. Am Ende geht der blaue Glashut herum. Das komplette Programm des Festivalitos sowie die Möglichkeit zur Sitzplatzreservierung unter www.tangobruেকে.de und am Telefon unter 0 55 61 / 79 39 58 0.